
 

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ  

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 

 ВАЛГУССКОЕ СЕЛЬСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ 

ИНЗЕНСКОГО РАЙОНА  УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

 

РЕШЕНИЕ 

 

 

 

 

  27.03.2024  г 

                                              

с.Валгуссы 

  

                               № 3 

  

Об отчёте Главы поселения,  

Председателя Совета депутатов 

муниципального образования  

Валгусское сельское поселение 

 Чернухина А.И. о работе за  

прошедший 2023 год.  

 

   

 Заслушав  отчёт Главы поселения, Председателя Совета депутатов 

муниципального образования Валгусское сельское поселение Чернухина 

А.И. о работе за прошедший период  2023 год,  

 Совет депутатов муниципального образования Валгусское сельское 

поселение 

 РЕШИЛ: 

 1. Отчёт Главы поселения, Председателя Совета депутатов 

муниципального образования Валгусское сельское поселение Чернухина 

А.И. о работе за прошедший 2023 год принять к сведению  (прилагается). 

 2. Настоящее решение вступает в силу со дня подписания и подлежит 

опубликованию в районной газете «Вперёд». 

  

 

Глава поселения                                                                          А.И. Чернухин                                                                                  

 

 

 

 

 

 



Отчёт Главы муниципального 

 образования Валгусское сельское поселение  Чернухина А.И. 

за 2023 год. 

Уважаемые жители! 

Разрешите мне главе Валгусское  сельского поселения в целях обеспечения 

гласности в работе органов местного самоуправления отчитаться перед вами об итогах 

работы за ещё один прошедший год. 

В 2023году   на территории Валгусского  сельского поселения исполняет  свои 

полномочия вновь избранные    депутаты  в количестве 10 человек. Главой поселения 

являюсь, я,  Чернухин Александр Иванович.  

Хочу сказать, что на протяжении всего  отчётного периода депутаты старого и 

вновь избранного Совета депутатов Валгусского  сельского поселения всегда   

представляли и представляют интересы населения и принимают  решения в пределах 

своих полномочий. 

При принятии решений депутаты руководствовались Конституцией Российской 

Федерации, федеральными, областными законами, другими нормативными правовыми 

актами федерального и областного значения, Уставом поселения. 

Инициаторами проведения внеочередных заседаний совета депутатов чаще всего 

являлась администрация поселения. 

В 2023 году было проведено 15 заседаний Совета депутатов, принято 42 решения  Совета, 

на которых рассмотрены важные для   поселения  вопросы.  

Были внесены  изменения  в Устав поселения, назначены члены участковых 

избирательных комиссий, утвержден Порядок проведения конкурса на должность Главы 

администрации поселения, принимались решения о земельном  налоге, налоге на 

имущество физических лиц.  

Все заседания были проведены с соблюдением кворума депутатов. Всегда находились 

компромиссные решения по любому вопросу, вынесенному на рассмотрение депутатов.  

 Все решения совета депутатов и нормативно-правовые акты публикуются  в газете  

«Вперед».  

Работают две  депутатские комиссии: по бюджету, социальной и молодежной политике, 

местному самоуправлению   и  комиссия       по вопросам ЖКХ, транспорта и дорожного 

хозяйства; аграрной политики, природопользованию и охране окружающей среды. 

Основной задачей совета депутатов является принятие таких нормативных и 

правовых актов, которые способны улучшить жизненные условия каждого жителя 

поселения. Все депутаты Валгусского  сельского поселения добросовестно относятся к 

исполнению своих обязанностей. Никогда не было ни одного срыва заседаний. Работа 

велась по утверждённому депутатами плану. Депутаты всегда готовы выслушать любого 

жителя поселения по интересующим их вопросам. 

 

В течении 2023 года при участии депутатов поселения был  проведен ряд мероприятий: 

    Большая работа была проведена по подготовке и празднованию Дня Победы.  Проведен 

косметический  ремонт памятников и  обелисков павшим землякам в годы ВОВ во всех 

населенных пунктах. К  9 мая проведено  чествование вдов  ветеранов ВОВ,  вручены 

продуктовые наборы. 

    Проведена работа  по благоустройству в населенных пунктах по уборке мусора, обкосу 

сорной растительности.        

При участии депутата Мизинова Е.А., была отремонтирована дорога Пятино-Тияпино   . 



В селе Пятино при участии депутата  Марфиной Г.П. была проведена большая работа по 

уборке кладбищ. 

При участии депутатов Сафроновой В.В.  проведены мероприятия по благоустройству 

с.Тияпино. Депутаты Чернухин А.И. и  Федяшкин М.В, приняли активное участие в 

продвижении проекта ремонта памятника ВОВ с.Аксаур  в программе ППМИ – 2023. В 

результате проект выиграл и на 2024 год запланированы мероприятия по ремонту 

памятника и благоустройству территории. 

 Хочу отметить, что вся деятельность совета депутатов велась в тесном сотрудничестве с 

администрацией поселения. Вместе разрабатывались многие проекты нормативных и 

правовых актов, всегда находилось понимание в решение многих вопросов. 

Основные решения, которые приняты в 2023 году, были направлены на 

обеспечение жизнедеятельности поселения: 

- совет депутатов вёл постоянный контроль за исполнением администрацией 

бюджета поселения. Администрация ежеквартально отчитывается перед советом 

депутатов об исполнении бюджета поселения, а также выносит все необходимые 

изменения и дополнения в бюджет на рассмотрение совета депутатов; 

- в январе и  июле 2023 года были приняты изменения   Устав поселения, что было 

связано с изменениями, внесёнными в Федеральный закон № 131-ФЗ от 06.10.2003 г. «Об 

общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации». 

Данные изменения зарегистрированы в Министерстве юстиции Российской Федерации по 

Ульяновской области; 

- на протяжении всего периода совет депутатов контролировал выполнение плана 

работы администрации по благоустройству поселения; 

И это перечислена только небольшая часть вопросов, которые приходилось решать 

депутатам Валгусского  сельского поселения. 

Хочется также отметить, что все депутаты постоянно проявляли активную 

жизненную позицию в решении многих вопросов, всегда по мере возможности 

откликались на просьбы администрации и граждан поселения. На этом  свой доклад  хочу 

завершить. Спасибо за внимание. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


